

Fecha: 11-06-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Evento local aborda el desarrollo de viviendas en madera

Pág. : 10

Cm2: 341,4

VPE: \$ 821.139

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Se trata de un encuentro internacional que reúne a diversos expertos en construcción

Evento local aborda el desarrollo de viviendas en madera



El encuentro contempla ponencias y talleres sobre construir en madera

La actividad, que inició ayer y continúa hoy, cuenta con participantes de Reino Unido, Costa Rica, Uruguay y Chile, para abordar métodos eficientes y sostenibles para el sector.

Durante dos jornadas, cerca de 200 expertos en construcción en madera de países como Reino Unido, Costa Rica, Uruguay y Chile, llevaron a cabo un encuentro para compartir experiencias y promover la adopción de métodos de construcción más eficientes, sostenibles y alineados con los desafíos habitacionales y climáticos que enfrenta el país.

La actividad, organizada por Madera21 de la Corporación Chilena de la Madera, con el respaldo del programa Viraliza de Corfo, forma parte del programa estratégico Métodos Modernos de Construcción Sostenible en Madera, que impulsa la industrialización

de la construcción con materiales renovables y soluciones de alto rendimiento energético.

El presidente de Madera21 de Corfo, Juan Pablo Pereira, valoró la instancia de conocimiento y abordó los desafíos estructurales que plantea el cambio climático, "este es un encuentro que no solo promueve el diálogo y la transferencia de conocimiento, sino que también simboliza el compromiso colectivo por impulsar la construcción sostenible en madera".

La directora regional de Corfo, Roberta Lama, destacó que la construcción en madera es una prioridad para la Región, "para

nosotros es muy relevante porque la región ha establecido como una área estratégica la construcción sostenible en madera. Entonces, eventos como este nos permiten difundir aquello que la región necesita o requiere potenciar".

El evento, que inició ayer y se

extiende hasta hoy, incluye talleres prácticos sobre fabricación de muros de corte, métodos modernos de construcción y soluciones para la protección de la madera, junto a espacios de networking para fortalecer vínculos y generar nuevas oportunidades de colaboración.

Pereira agregó que "Chile cuenta con un recurso renovable de enorme valor: bosques productivos que pueden convertirse en una respuesta concreta frente a los desafíos que nos impone el cambio climático, la necesidad de viviendas dignas y la urgente modernización del sector de la construcción".

200

expertos en
construcción en
madera congregó el
evento realizado en San
Pedro de la Paz.